

## Chronique #188



### L'ego ne s'appartient pas, il appartient au monde de l'invisible, Pourquoi ?

#### Mais comment est-ce possible ?

L'ego doit savoir que son corps physique appartient à la matière, car celui-ci est une forme densifiée. Il est important pour l'ego de comprendre que l'énergie qui habite ce corps physique appartient au monde invisible. Ce monde invisible est le plan de conscience parallèle au plan matériel.

En fait, ce plan de conscience parallèle au plan matériel est invisible à la plupart des humains, car leur conscience est altérée par la polarisation. C'est pour cette raison qu'on le nomme le plan invisible.

Pour bien définir ce plan parallèle invisible, celui-ci est bien réel, c'est ce plan qui contrôle la vie des humains sur le plan matériel. L'ego doit savoir que le plan matériel n'est qu'une réflexion du plan parallèle invisible.

#### Mais qu'est-ce que cela implique pour l'ego ?

Ce plan parallèle invisible est à l'origine de la programmation et du karma chez les humains. C'est ce plan parallèle invisible qui gère et distribue les événements dans la matière ou sur le plan physique. C'est pour cette raison que l'on dit que le hasard n'existe pas.

#### Alors, est-ce que la pensée vient de l'ego ?

Non, la pensée ne vient pas de l'ego, elle tire son origine du plan parallèle invisible. L'ego ne pense pas, il ne fait que réfléchir la pensée qu'il reçoit. Et par cette réflexion, il polarise la pensée qu'il a reçue pour ensuite la diffracter dans la matière afin de la manipuler égoïstement.

#### Lorsque je prends une décision, est-ce bien mon ego qui la conçoit ?

Non, l'ego ne conçoit rien du tout, il exprime la réflexion du plan parallèle invisible sur le plan matériel. Cependant, l'Homme croit fermement que la prise de décision vient de son ego, et cette réflexion ou cette impression maintient la coupure entre l'ego et le plan parallèle invisible.

C'est pour cette raison que l'Homme se prend au sérieux dans la matière et ce sérieux forme la complexité mentale

de l'ego et le maintient dans le mental psychologique.

## **Comment l'ego doit-il gérer l'invisible qui le côtoie au quotidien ?**

Premièrement, l'ego doit comprendre qu'il est composé de deux éléments, soit le corps physique et l'énergie invisible qui habite le corps physique. Partant de ce fait, l'ego a la capacité de comprendre qu'il est le produit d'une force invisible qui le dépasse dans son mental. Mais, sachant cela, certains egos ont pu établir un centre de communication entre le plan matériel et le plan parallèle invisible.

Deuxièmement, l'ego doit se sensibiliser au plan parallèle invisible afin de mieux gérer les réflexions qu'il reçoit dans la matière. De cette manière, l'ego développera petit à petit un consensus vibratoire avec l'invisible.

## **Mais cette communication avec le plan invisible, à quoi peut-elle servir ?**

La communication avec le plan invisible a un rôle majeur dans la vie d'un ego en contact évolutionnaire, car ce contact va permettre à l'ego de transgresser l'illusion dans laquelle il vit présentement. Et cette transgression jouera un rôle prédéterminant chez l'ego en évolution de conscience, car celui-ci s'évitera de la longévité sur le plan physique via le karma.

Il est important pour l'ego de comprendre que c'est par son ignorance des lois karmiques qu'il est maintenu captif sur le plan matériel. C'est l'ignorance qui fait que l'ego est inconscient, car il ne vit pas en rapport avec sa conscience, mais plutôt en liaison avec ses émotions qui nourrissent le karma ; d'où son maintien dans une boucle temporelle.

## **Comment éviter le karma ?**

Le Karma peut s'éviter par la prise de conscience en rapport avec le plan parallèle invisible qui gère le plan physique. Le plan parallèle invisible réfléchit dans la matière les événements ainsi que tous les mouvements qui doivent être vécus par l'humain.

Voici un exemple concret : le 12 octobre 2019, il m'a été permis d'avoir une vision éthérique sur un événement se produisant à l'encontre de Donald Trump (président des États-Unis d'Amérique). Dans cette vision, j'ai vu une vibration sous forme de javelot qui provenait du plan parallèle invisible se planter dans le coup de Donald Trump. Alors, il était évident pour moi que c'était la fin pour Donald Trump.

Cette vision sur Donald Trump donne la compréhension sur la gérance vibratoire des mouvements dans la matière. Dans les faits, si l'ego de Donald Trump avait eu connaissance de l'existence d'un plan parallèle invisible, il est certain que cela aurait affecté ses prises de décisions dans la matière.

Alors, connaître l'existence de ce plan parallèle invisible, et avoir la compréhension sur l'invisible qui contrôle la matière, permettrait à l'ego de s'ajuster dans la matière avec l'invisible.

La bêtise humaine est liée à l'incompréhension sur la gérance des pensées qui affluent dans le mental des humains.

Pour éviter le karma, l'humain doit se distancer de ses émotions, celles-ci doivent être refroidies par une élévation de sa conscience vers une conscience supérieure. L'ego doit cesser d'obéir aveuglément à ses émotions, car ce sont elles qui font perdurer le karma de l'humain sur ce plan matériel.

## **L'ego doit apprendre à gérer les pensées qu'il reçoit, mais comment ?**

La gestion des pensées se fait en comprenant la symbiose qui existe entre le plan parallèle invisible et le plan matériel. L'ego doit se savoir et pour ce faire, il doit implicitement s'investiguer mentalement. Ce faisant, l'ego comprendra qu'il a un corps physique et une forme de vie invisible qui habite ce corps physique ainsi il pourra se dissocier de ses émotions, voire de la polarité.

Par la suite, lorsque l'ego recevra une pensée, il saura la gérer à partir de la forme de vie invisible qui habite son

corps.

Il arrive parfois que certaines personnes se disent que tous les éléments sont contre elles. Ces personnes doivent savoir que si elles font face à des refus de tous genres, c'est que les forces de vie invisibles depuis le plan parallèle bloquent l'énergie pour ces individus. Ce blocage vibratoire a des fins créatives en soi, car le but premier est de faire évoluer la conscience de l'ego.

Prenons l'exemple suivant : si un ego fait face à une grave injustice à son encontre, il a deux choix qui s'offrent à lui : la vengeance ou la non-implication. L'ego inconscient des forces de vie qui gèrent la matière va tenter de se faire justice par l'émotion de la vengeance. Il agira ainsi, car cet ego inconscient utilisera son seul moyen de communication par le biais de ses émotions. C'est ainsi que l'ego s'offrira un karma digne de sa vengeance émotive.

Secundo, un ego conscient dans la même situation comprendra immédiatement que ce sont les forces de vie depuis le plan parallèle qui lui mettent des bâtons dans les roues. Alors, cet ego ne s'impliquera pas avec ses émotions pour tenter de forcer le barrage mental, il comprendra d'office qu'il devra faire avec cette situation et passer son chemin.

## La décision finale sur un événement n'appartient pas à l'ego

L'ego inconscient subira la décision finale qui provient du plan parallèle invisible. Tandis que l'ego conscient va plutôt se contorsionner mentalement pour ne pas se faire impacter par cette prise de décision qui provient du plan parallèle invisible.

L'ego devra apprendre à mater son mental psychologique pour développer une sensibilité avec le plan parallèle invisible.

Il faut savoir que ce que l'humain vit dans la matière a déjà été vécu sur le plan parallèle invisible. C'est pour cette raison que l'humain n'a aucun contrôle sur la prise de décision, car l'événement s'est déjà produit sur le plan parallèle invisible. En fait, l'humain ne fait que vivre la réflexion de cette prise de décision qui a été vécue sur le plan parallèle invisible en la répliquant dans la matière.

L'humain vit la réplique de l'invisible dans la matière, il vit donc sur la réflexion qui lui est projetée dans la matière. C'est pour cette raison que l'humain ne peut rien changer, car il vit dans un reflet. Pour qu'il y ait une modification, il faut aller à l'origine émettrice de la réflexion en l'occurrence le plan parallèle invisible.

Pour ce faire, l'humain devra développer de la sensibilité dans son mental en transgressant les lois du mental psychologique pour atteindre le mental supérieur.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 05-10-2022  
**Fiche:** id-00267